



Association Des Amis de La Garenne

Procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire

Mercredi 21 mai 2025 – 19h00 – Salle Maria-Iris Bertarelli, La Garenne

Comité:

Allenbach Bernard, président
Bollini Mary-Laure, trésorière
Cojonnex Cédric, membre
Delcommune Romain, membre
Genton Christian, membre fondateur
Pilet Nicole, secrétaire
Richard Claire, membre excusée

Invité :

Halbwax Michel, directeur et représentant de La Garenne – excusé et remplacé par
Burri Christelle, assistante de direction

1. Accueil et bienvenue

M. Bernard Allenbach, président, ouvre la séance à 19h05 et souhaite la bienvenue aux membres. Il salue la présence de Mmes Christelle Burri, Mathilde Ythier et Marie Boullier. Il excuse l'absence du Président du Conseil de fondation de La Garenne, M. Roger Perrin, son état de santé ne lui permettant pas de nous honorer de sa présence.

2. Approbation de l'ordre du jour et liste des présences

L'ordre du jour est accepté tel quel.

22 membres sont présents.

43 membres sont excusés.

Membres actifs au 1.05.2024: 781, passifs 559

Total complet : 1340, soit 79 de moins qu'en 2024

3. Nomination des scrutateurs

M. Michel Maye est élu scrutateur de la séance.

4. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 22 mai 2024

Le procès-verbal était consultable sur le site Internet, par conséquent il ne sera pas lu. Pas de discussion, il est soumis au vote.

Le procès-verbal de l'Assemblée générale du 22 mai 2024 est accepté à la majorité.



Association Des Amis de La Garenne

5. Rapport du président de l'ADAG

M. Bernard Allenbach, président pour la 4^{ème} année consécutive, remercie les membres et non-membres pour leur soutien et leur générosité qui a permis une aide financière conséquente à La Garenne.

L'année dernière, nous avons participé aux manifestations suivantes:

- 28 septembre, la Désalpe à St-Cergue
- A plusieurs reprises à l'entrée du parc afin de présenter notre association.

Pour cette année nous avons prévu :

- 24 mai Fête de la nature au Bois de Chênes à Genolier
- Si besoin participation à Paléo
- 28 septembre à la Désalpe de St-Cergue.
- Nous serons également présents à l'entrée du parc, en fonction de la météo.
- Selon les besoins de La Garenne

Il salue l'arrivée de Mmes Mathilde Ythier et Marie Boullier et fait part de la bonne collaboration qui règne entre ces dames et le comité de l'ADAG.

La première mise sous pli 2025 du journal La Garenne s'est très bien déroulée grâce à l'aide efficace de Mathilde Ythier, mais également de l'impression et du pliage des documents effectué en amont par le Président et son épouse Véronique, la trésorière et de la secrétaire de l'ADAG. Ceci a permis une préparation des enveloppes aux membres très efficace. Le Président remercie les bénévoles pour leurs présence et travail accompli le 15 avril.

Notre président informe encore qu'un courrier sera envoyé aux membres passifs afin de savoir s'ils souhaitent encore recevoir le journal et en cas d'accord, de nous transmettre une adresse courriel pour limiter les frais de port.

6. Rapport de la trésorière et des vérificateurs

La trésorière, Mme Mary-Laure Bollini, annonce une perte de CHF 12'263.19 pour l'exercice écoulé.

En 2024 nous avons pu verser à La Garenne la coquette somme de CHF 232'831.58, soit CHF 108'831.58 de plus qu'en 2023.

Le président remercie notre trésorière pour son travail assumé avec brio et ouvre la discussion. Aucune question n'étant soulevée, il passe directement la parole aux vérificatrices.

7. Acceptation des comptes et décharge à la trésorière et au comité

Mme Murielle Dufour lit le rapport des vérificatrices, salue la tenue sérieuse des comptes et remercie la trésorière.

Il n'y a pas de question. Le président soumet les comptes au vote. Ceux-ci sont acceptés à la majorité tels que présentés.

8. Nomination des vérificatrices

Sont élues à l'unanimité :

Mme Joëlle Frick Mühlemann, Mme Murielle Dufour, vérificatrices et Mme Marlyse Savasan suppléante.



Association Des Amis de La Garenne

9. Election des membres du comité

Aucune démission n'ayant été enregistrée à ce jour, le comité se représente au complet comme suit :

Mme Mary-Laure Bollini, trésorière
Mme Nicole Pilet, secrétaire
Mme Claire Richard, membre
M. Cédric Cojonnex, membre
M. Romain Delcommune, membre
M. Christian Genton, membre
M. Bernard Allenbach, président réélu avec applaudissements

L'assemblée réélit l'ensemble du comité à la majorité.

10. Nouvelles de la Fondation de La Garenne

Le président passe la parole à Mme Christelle Burri, assistante de direction qui remplace le directeur du parc animalier, ce dernier ayant dû s'absenter pour raisons personnelles de dernières minutes. Madame Burri nous transmet les informations suivantes.

Rappelle que c'est grâce aux dons des membres, entre autre, que La Garenne vit et les remercie.
Relève le travail remarquable effectué par le directeur du parc.
Présente deux nouvelles collaboratrices, Mathilde Ythier/ médiatrice scientifique et communication, arrivée le 23.09.2024 et Marie Boullier/Accueil et Pôle culture, arrivée le 1.09.2024.
Deux nouvelles soigneuses ont également rejoint l'équipe pour le centre de soins.
Robert Moussier, assistant en médecine vétérinaire diplômé.
Depuis le début juillet, Philippe Clément et Jean-Luc Tengen sont en charge du restaurant.
Egalement des nouvelles personnes sont à l'accueil.

Tilas le loup mâle a dû être euthanasié il y a quelques semaines. Il a eu la chance de faire connaissance des deux jeunes louves, Rhéa et River (qui sont sœurs) et qui ont rejoint le parc au début décembre.
2 biches sont également arrivées au début décembre.
1 jeune femelle lynx a été accueillie il y a 3 semaines dans le programme « Linking lynx ».
4 poules (2 rousses et 2 noires) font la joie des petits et grands depuis quelques temps.

Michel Halbwax a à cœur de développer l'hôpital de la faune sauvage. Un jeune lynx qui était au centre de soins a pu être relâché il y a 3 semaines, avec un collier émetteur ce qui permet de dire qu'il va bien quelque part dans le canton de Vaud.

Puis Christelle Burri montre la nouvelle affiche représentant le parc et ses animaux dont le graphisme a été offert par la Jonx, atelier graphique situé à Genève. Cette affiche est disponible à l'accueil pour le prix de CHF 45.-.

Elle parle également de la mise en place d'une collaboration avec les écoles du district de Nyon dans le cadre du plan d'études romand.

Le journal Mini Garenne sera abandonné sous sa forme actuelle car trop coûteux. Une dernière version a encore été jointe à l'envoi du journal d'avril 2025.



Association Des Amis de La Garenne

Ensuite Marie Boullier prend la parole. Cette jeune collaboratrice est titulaire d'un master en lettres modernes et ses fonctions au sein du parc sont le développement du Pôle culture, la responsabilité de la boutique et de la librairie spécialisée. Elle parle des ateliers pour enfants et des conférences qui sont mis en place et qu'on peut retrouver sur le site. Dès le 15 juin on aura la chance d'admirer l'exposition du sculpteur de marionnettes, Christophe Kriss.

Mathilde Ythier, biologiste et docteur en sciences de la vie qui regorge de vitalité, parle de son rôle à La Garenne. Forte de 12 ans d'expérience dans la médiation scientifique (également active dans le corps des sapeurs-pompiers de son village), elle est en charge du secteur éducation. Elle s'occupe de la préparation et mise en place d'audio-guides (240 capsules) permettant de s'informer de manière détaillée sur les différentes espèces présentes, renforçant ainsi l'aspect éducatif et environnemental de LG.

11. Propositions individuelles

Aucune proposition n'a été reçue.

12. Divers

Le président passe la parole aux membres.

Christian Genton souhaite commenter la nouvelle affiche qui a été présentée et qui, selon lui, n'est pas tout à fait correcte. La propagande faite par les paysans avec des photos de loups d'Alaska qui sont beaucoup plus grands et lourds (comme sur l'affiche) que ceux que nous avons dans nos contrées est mensongère.

Puis Bernard Allenbach invite l'assemblée à partager le verre de l'amitié du côté du restaurant, qui sera suivi d'un buffet froid concocté par le nouveau responsable, M. Philippe Clément.

La séance est levée à 19h46 avec les remerciements du président.

Le Vaud, le 10.6.2025

Bernard Allenbach
Président

Nicole Pilet
Secrétaire